
【正副会長幹事長会議】議事メモ

【日時】
平成22年1月9日（土）12：00～15:30
橙家　池袋東武店

【参加者】12名
野村常任顧問、山本顧問、丸山会長、荒井副会長、川上副会長、湊副会長、川田副会長
岸田副幹事長、柳本監査役、黒川さん（5期）、久保島さん（5期）、関

【議事メモ】
① 同窓会行事の先生方へのご案内について
新年会：ご招待だが１，０００円程度のご寄付をお願いする旨記述
スキー旅行：ご招待だが１泊につき５,０００円のご寄付をお願いする旨記述
※1月12日布施さんに発送依頼済み（案内は添付を参照ください）

② 同窓会法人化について
３０期湊さんより当日配布資料に基づき説明＆質疑応答
・中学校との信頼関係の構築が目的のひとつである
･一般社団法人とする
　常任幹事→理事・監事
・常任幹事：一学年マックス４名
　　　　　　　選出委員会推薦枠を設ける
　　　　　　　名誉職（顧問等）も常任幹事となることは可
・理事監事：常任幹事の中から選任
　　　　　　　　理事（１０名～２５名程度）、監事（３名以内）
・常任幹事会：今までの「総会」に相当する、常任幹事以外も参加可とする
・理事会：今までの「正副会長幹事長会議」が相当する、総会前と懇親会前に開催か
・出席者の感想
　・できれば早期に進めてほしい
　･常任幹事のとりまとめが苦労しそう（特に今まで同窓会活動に不参加の期）

③ 新年会の出欠状況および動員に向けての対応
1期 ： 野村常任顧問：：浜野さんに確認する
5期 ： 山本顧問：：取り纏める（藤木さんから返信がありました、、確認していただけると幸いです）

　　　　　　　黒川さんから会長宛メールに２９日スキー相談の文言あり、黒川さんは出席か
7期 ： 丸山会長：：出席は会長のみと想定
9期 ： 仙名さん（ＨＰより参加の連絡あり）：：関が仙名さんに人数確認
12期 ： 小川副会長に関からプッシュ
13期 ： 立花さんあてにファックスしたが返信なし：：関が坂内さんに確認（1/12ＦＡＸ済み）
15期 ： 荒井副会長：：参加難しい
16期 ： 川上副会長：：参加難しい
18期 ： 関とりまとめ：：中久保、堀口、中原、柳本、岸田、岡部、中谷、高岡、関は参加（と思われる）

　　　　　　　　　原、篠原、早川は再確認する
20期 ： 川田副会長とりまとめ：：10名目標、現在6名
23期 ： 山川副幹事長に関からプッシュ
25期 ：　神田副幹事長取り纏め：：
30期 ： 湊副会長取りまとめ：：橋口、丸森参加表明あり（湊さんは当然？）
41期 ： 布施、岡村参加表明あり

④ スキー旅行について（1/12会長より：：黒川さんメール）
・スキー１日目は二次会プラン付で￥１１，０００、２日目は二次会なしバイキングプランで￥８，０００
・６５歳以上は証明できるものあれば５００円引き可能
・町田から車で行く人間がいる（同乗可能＆持込の酒等買出し可能）
・ＨＰ上の情報（費用）更新依頼（関→布施さん）

⑤ 来年度の行事予定について
・総会：6月ごろ
・ゴルフコンペ：春（5月ごろ？）、秋（10月ごろ？）
・懇親会：11月ごろ
・正副会長幹事長会議：総会前、懇親会前
・臨時正副会長幹事長会議：随時
・新年会（忘年会）は懇親会と日程接近のため無しとする

以上


